

# Ela

---

## WALL EFFECT LIGHT

Applique caratterizzata da linee morbide e luce diffusa, particolarmente adatta a contesti residenziali moderni. La forma dell'anello frontale, oltre alla funzione tecnica per esterni, offre un'estetica idonea anche per ambienti interni. L'efficienza dei componenti interni è garantita da un elevato grado di protezione. Il vetro, realizzato con uno speciale trattamento di verniciatura, conferisce al prodotto un livello qualitativo elevato.

[francesconi.it/ela](http://francesconi.it/ela)

---

Applique characterized by soft lines and diffused light, mainly suitable for modern residential environments. The shape of the front ring, further to the outdoor function, offers an aesthetics suitable for indoor environments as well. The efficiency of internal components is guaranteed by a high degree of protection. The glass, made with a special paint treatment, gives to the product a high quality.

Cette gamme se caractérise par des lignes souples diffusant la lumière, et particulièrement adaptée aux environnements résidentiels modernes. La forme de la bague avant, lui permet de s'adapter aussi bien aux milieux extérieurs, qu'intérieurs. L'efficacité des composants intérieurs lui garantissent un haut degré de protection. Le verre fabriqué avec une peinture spécifique, donne au produit une haute qualité.

